

## Pressemitteilung

### Information für die Medien

*Ausgezeichnete Beratung bei der Volksbank Ulm-Biberach eG*

## **Volksbank – Beste FördermittelBank 2020**

*Die Volksbank erhielt erneut durch die DZ BANK AG die Auszeichnung „Beste VR FördermittelBank 2020“ in der Kategorie der großen Volksbanken mit einer Bilanzsumme von mehr als eine Milliarde Euro. Als „Wiederholungstäter“ darf sie den Titel bereits zum sechsten Mal tragen.*

Ulm, 6. Juli 2021. Die Volksbank Ulm-Biberach eG erhielt kürzlich eine in Bankenkreisen besonders begehrte Auszeichnung durch die DZ BANK AG. Aufgrund ihres besonderen Engagements bei der Beratung ihrer Kunden darf sich die Volksbank nach 2007, 2009, 2010, 2013 und 2017 nun auch für 2020 „Beste VR FördermittelBank“ nennen. Den Award überreichte Stefan Dietrich, Abteilungsdirektor Investitionsförderung Baden-Württemberg der DZ BANK AG.

Im vergangenen Jahr stellten die Finanzierungsexperten der regionalen Genossenschaftsbank insgesamt 732 Förderanträge für ihre Kunden, die so neben besonderen Zinsvergünstigungen auch von zusätzlichen Tilgungszuschüssen, Absicherungsmöglichkeiten und Haftungsübernahmen profitierten. Die Fördermittelquote im Verhältnis zum Kreditvolumen im Neugeschäft lag bei 22,3 Prozent. Anders gesagt: Fast jeder vierte von der Volksbank ausgeliehene Euro stammte 2020 von einem Fördermittelkredit. „Wir sind besonders stolz, dass wir auch in diesem durch Corona so herausfordernden Umfeld mit der Vermittlung von Fördermitteln viele Unternehmen unterstützen konnten und zahlreichen Bauherren dabei halfen, ihren Traum von der eigenen Immobilie zu verwirklichen“, so Michael Bausch, Fachberater öffentliche Fördermittel/Agrarfinanz bei der Volksbank Ulm-Biberach eG.

Der Vorstandssprecher Ralph P. Blankenberg betonte anlässlich der Preisübergabe, wie wichtig es der Volksbank sei, gerade in diesem Zusammenhang ihren Mitgliedern und Kunden eine umfassende und individuell zugeschnittene Beratung anzubieten. Dazu gehöre auch die Einbindung vorteilhafter Kreditprogramme in ein ganzheitliches Finanzierungskonzept. „Nicht zuletzt zählt das Thema auch auf unsere nachhaltige Ausrichtung ein.“

Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung. Sie ist insbesondere als Anerkennung für unsere Beraterinnen und Berater zu verstehen, die einen großartigen Job machen“, erklärte er sichtlich stolz. Das unterstrich auch Mathias Schöferle, Direktor Unternehmenskunden Ulm/Neu-Ulm, als er dem gesamten Beraterteam der Region für ihr großes Engagement dankte. Gemeinsam hoben sie nochmals die besondere Beratungsleistung des Fördermittelspezialisten Michael Bausch hervor, der bereits im Jahr 2015 und 2016 als bester Fördermittelbetreuer ausgezeichnet wurde.

**Für weitere Informationen und Fragen:**

**Anja Honold**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: [anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de)

**Kathleen Parthey**

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: [kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de](mailto:kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de)